
Судостроитель: HUNTER

Год постройки: 2007

Модель: Крейсерская яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 45' 0" (13.72m)

Ширина: 14' 6" (4.42m)

Макс. осадка: 5' 0" (1.52m)

45FT 2007 HUNTER 45 CENTER COCKPIT
— HUNTER

Купить 45ft 2007 Hunter 45 Center Cockpit — HUNTER а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет
опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество
яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту 45ft 2007 Hunter 45 Center Cockpit — HUNTER а также проконсультироваться по любому вопросу
связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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andrey@shestakovyachtsales.com



ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Miss Martha is the cleanest Hunter 45CC on the market.  She has been maintained to the highest
standard by her original owner, and an open check book.  Miss Martha has every option from the
factory including generator, air-condition, and bow thruster.  The seller has also added very nice
features such as the custom dinghy davit.  She has lived most of her life on a fresh water lake,
with only a couple of outings into saltwater. DYSID:2698781

Тип судна: Крейсерская яхта Модельный год: 2007

Год постройки: 2007 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 45' 0" (13.72m) Длина по ватерлинии: 39' 2" (11.94m)

Ширина: 14' 6" (4.42m) Макс. осадка: 5' 0" (1.52m)

Размеры

Водоизмещение: 22936 Pounds Вместимость воды: 149 Gallons

Вместимость сточного бака: 48 Gallons Объем топливного бака: 76 Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего коек: 4 Всего ком. состава: 2

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass Комплектация корпуса: Monohull

Корпус и палуба
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Двигатели: 1 Производитель: None

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Sail Area

I : 47.92 ft  J : 14.67 ft  P : 46.50 ft  E : 20.75 ft  Working Sail Area : 962.00 sq ft

Keel Details

Keel #1 Keel Type: Fin Ballast: 7237 lb Max Draft: 6.50 ft

Manufacturer Provided Description

The 45 Center Cockpit is a ?breakthrough? boat that defines a Hunter center cockpit cruisier. It
combines all the comforts of a center cockpit cruiser with an exciting European look, surprising
performance and great value in a long-range package. The 45 Center Cockpit includes multiple
ease of sailing features that have become Hunter trademarks, such as the backstayless B&R rig
and cockpit traveler arch. Plus, its sleek lines, wrap-around windshield and low profile make it
look great! The 45 Center Cockpit delivers a spectacular master stateroom with 6?5? headroom.
This cabin pampers its guests with an en suite head, a queen island berth with innerspring
mattress, twin nightstands, a moveable dresser, a vanity table with mirror, two cedar-lined
hanging lockers and a settee to port. On the 45 Center Cockpit, a gourmet galley, full navigation
station, forward VIP stateroom, second head and airy salon fill out this beautiful cruiser.

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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Manufacturer Provided Image
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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